## Les petits montent sur scène pour leurs parents



L'association des assistantes maternelles indépendantes agréées du Chesnay-Rocquencourt (Aamiac) a organisé sa fête annuelle, samedi dernier, au village des enfants. 42 petits, âgés de 12 mois à 6 ans, ont donné un spectacle pour leurs parents. Il est le résultat de trois mois de travail et de préparation par les assistantes maternelles, des répétitions aux costumes en passant par les décors. L'association compte aujourd'hui 42 assistantes maternelles agréées et s'occupe d'une centaine d'enfants.